

Denzlingen, 19. Juni 2023

## **Kundeninformation zum PFAS-Beschränkungs-vorschlag der ECHA und der Verwendung von PFAS-Substanzen in HUMMEL Produkten**

Sehr geehrter Kunde,

Am 22. März 2023 hat die Europäische Chemikalienagentur (ECHA) die endgültige Fassung des REACH-Beschränkungs-dossiers für per- und polyfluorierte Alkylsubstanzen (PFAS) veröffentlicht. Dieses sieht ein EU-weites Verbot der Herstellung, des In-Verkehr-Bringens, der Verwendung und des Imports aller als PFAS definierten Substanzen vor, zu denen auch alle Fluorpolymere wie PVDF, FPM/FKM und PTFE gehören. Das vorgeschlagene, sehr weit gefasste PFAS-Beschränkungsverbot führt entlang der Wertschöpfungskette und bei den Endanwendern zu einer allgemeinen Verunsicherung.

Deshalb möchten wir Sie heute informieren, inwieweit nach dem uns derzeit vorliegenden Kenntnisstand, die von der HUMMEL AG produzierten Erzeugnisse betroffen sind, und welche Maßnahmen im Zusammenhang mit Fragenstellungen rund um PFAS bei uns in Gange sind.

- Manche Kabelverschraubungs- und Rundsteckverbindervarianten sowie deren Zubehörteilen enthalten Gehäuse- und/oder Dichtungsbauteile, die aus den Fluorpolymeren PVDF, FPM/FKM und PTFE gefertigt oder damit beschichtet sind.
- Mit den Lieferanten der betroffenen Rohstoffe und/oder Erzeugnisse, stehen wir zur Klärung ob und wie PFAS-freie Produkte erzielt werden könnten, in engem Kontakt.
- Gleichzeitig beobachten wir die weitere Entwicklung des PFAS-Beschränkungs-vorschlags auf regulatorischer Seite aufmerksam und versuchen dort, mit den uns gegebenen Möglichkeiten, einen Beitrag zu leisten.

Sollten Sie weitere Fragen zum PFAS-Beschränkungsverbot haben stehen wir Ihnen zur Diskussion gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

**HUMMEL AG**



i. V. Carsten Koch

Vizepräsident Engineering



i. A. Christian Latte

Teamleiter Technical Compliance

PS: Englische Version auf Seite 2 / English Version see page 2

1 / 2

Denzlingen, 19. June 2023

**Customer information on ECHA's PFAS restriction proposal and use of PFAS substances in HUMMEL products**

Dear Customer,

On March 22, 2023, the European Chemicals Agency (ECHA) published the final version of the REACH restriction dossier for per- and polyfluoroalkyl substances (PFAS). This provides for an EU-wide ban on the manufacture, placing on the market, use and import of all substances defined as PFAS, including all fluoropolymers such as PVDF, FPM/FKM and PTFE. The proposed, very broad PFAS restriction proposal leads to general uncertainty along the value chain and among end users.

That is why we would like to inform you today to what extent, based on the information currently available to us, the products manufactured by HUMMEL AG are affected and what measures we are taking in conjunction with questions relating to PFAS.

- Some versions of the cable glands, circular-connectors and their accessories contain housing and/or sealing components that are made of/or coated with the fluoropolymers PVDF, FPM/FKM and PTFE.
- We are in close contact with the suppliers of affected raw materials and/or articles to clarify whether and how PFAS free products could be realized.
- At the same time, we are monitoring closely the further development of the PFAS restriction proposal on the regulatory side and are trying to make a contribution there with the possibilities given to us.

If you have any further questions about the PFAS restriction proposal, we would be happy to discuss them with you.

Best regards

**HUMMEL AG**



i. V. Carsten Koch

Vice President Engineering



i. A. Christian Latte

Team Leader Technical Compliance

2 / 2